

Get Free Buku Api Tauhid Pdf File Free

[Nilai Religius dalam Novel "Api Tauhid" At-Tariq MIC 2022](#) [Glow Inside & Out API TAUHID Akulah Angin Engkaulah Api \(Edisi Baru\)](#) [Jejak-jejak Spiritual Syekh Yusuf Abu I-Mahasin Hadiyatu I-Lah Taju I-Khalwati](#) **Buku Saku Hikmah dan Makrifat ICLLE 2019** [Kajian Bahasa: Perspektif Multidisiplin The Golden Age Mengejar Hikmah Helo-helo kepada Bush](#) **Ternyata Kita Tak Pantas Masuk Surga** **Memories of Readers ISLAM DAN PERGERAKAN.** **Memanusiakan Manusia Dengan Kemanusiaan Hajar Menyelami Isi Hati Masihkah Taubatku Diterima? ISU-ISU KONTEMPORER DALAM PSIKOLOGI DI INDONESIA** [Tadabbur Cinta Nikmat Terdahsyat, Kebahagiaan Berawal dari Ketaatan pada Ilahi](#) [Paradigma Cinta Politik Sirkulasi Budaya Pop: Media Baru, Pelintiran Agama, dan Pergeseran Otoritas #Tentangdiaku 2](#) [Burung Kecil yang Melihat Manusia dan Kehidupannya](#) [Cinta Berujung Surga Syauqillah](#) **Wisata Keagamaan Jangan Lupakan Sisi Dakwahnya** **Rasa yang Singgah** [Orangtua Hebat untuk Generasi Hebat Inspiring LOVE Story Cerita CINTA Inspiratif](#) [Pena Cendekia SITUS-SITUS DALAM ALQURAN](#) [SIREN Masyarakat Industri, Islam Kita, Hingga Peran Sastra](#) [Aku dan Indoseia IBF](#) [Jadi Ajang Wisata Literasi Berpijarlah untuk Menembus Kegelapan Dalam Dekapan Gaza](#)

MIC 2022 Feb 26 2023 This book contains the proceedings of the 2nd Multidiscipline International Conference (MIC) 2022 will be an annual event hosted by Nusantara Training and Research (NTR). This year (2022), this event was held in collaboration with Nusantara Training and Research (NTR) with Universitas Borobudur Jakarta will be held on the virtual conference on 12 November 2022 at Semarang, Indonesia. We carry the theme "Multidisciplinary Research Synergies in Generating Innovations in The Digitalization Era" trying to continue to synchronize with all aspects in the pandemic era and prepare to face the new normal, as well as outlook of the field of Call for papers fields to be included in MIC. The scope of this event is multidisciplinary. Starting from social science, economics, education, law, engineering, religion, and other sciences. This conference was attended by participants and delegates from various universities from Indonesia, Malaysia, Brunai Darussalam, Philippines, Australia, and Japan. More than 100 participants from academics, practitioners and bureaucrats took part in this event to exchange knowledge according to their research results and competencies.

Buku Saku Hikmah dan Makrifat Sep 21 2022 Buku ini mengupas arti dan keagungan hikmah serta kemuliaan orang yang dianugerahi hikmah; apa perbedaan antara hikmah dan ilmu serta antara hukama (ahli hikmah) dan ulama (orang berilmu); apa makna keesaan Allah dan kapan kita bisa disebut telah benar-benar mengesakan-Nya; bagaimana merasakan kenikmatan bertauhid; apa makna makrifat

(mengenal Allah) dan apa ciri dan sifat al-ârifin (orang yang benar-benar mengenal Allah). Selain kaya dengan kata mutiara dan puisi-puisi sufistik yang menggetarkan, penulis menawarkan kedalaman makna atas ayat, hadis, dan tema populer. " Bersyukurlah kitab langka ini diterjemahkan secara hati-hati oleh ahli di bidangnya sehingga kita mendapatkan hidangan istimewa dari para ulama klasik yang terkenal kesucian dan keyakinannya. Diterbitkan oleh penerbit Serambi Ilmu Semesta" (Serambi Group)

Wisata Keagamaan Jangan Lupakan Sisi Dakwahnya Nov 30 2020 Tidak terasa satu tahun telah kita lewati bersama. Tahun 2015 telah berlalu dengan berbagai ceritanya, tentu dalam sebuah perjalanan ada jalan menanjak, menurun, jalan terjal bahkan tidak sedikit aral yang melintang. Puji syukur kehadiran Allah Swt, berkat Ridho, Rahmat, dan Lindungan-Nya hingga hari ini kita bisa berjumpa dalam keadaan sehat wal afiat. Pada kesempatan ini pula izinkan kami mengucapkan selamat tahun baru 2016 semoga di tahun baru ini, seluruh aktivitas kita menjadi lebih baik dibanding tahun 2015. Kalaupun di edisi sebelumnya ada beberapa kesalahan dan kekeliruan, itu akan menjadi pelajaran bagi dewan redaksi untuk melakukan pembenahan terus menerus guna menjadikan majalah ini menjadi majalah yang semakin baik. Pada edisi 41, Bulan November-Desember sempat ada ilustrasi yang tidak tepat tentang Nabi Yusuf dan Zulaikha yang terdapat pada artikel telaah tafsir, halaman 26, sehingga oleh karenanya, kepada para pembaca sekalian kami memohon maaf sebesar-besarnya terkait hal itu. Selanjutnya, untuk edisi di awal tahun ini, kami mencoba menghadirkan nuansa baru, baik pada sisi tema, tampilan muka, serta isi di dalamnya. Artikel-artikel yang tersaji juga kami upayakan lebih bernas dan progres. Dalam tulisan awal dibahas mengenai wisata keagamaan khususnya di area makam Gus Dur. Selain itu juga dijabarkan mengenai hal-hal yang membuat antusias masyarakat terhadap wisata keagamaan semakin meningkat dalam beberapa tahun belakangan ini. Pada tulisan selanjutnya, kami juga mencoba menggambarkan ramainya wisata halal, yang akhir-akhir ini sedang gencar dipromosikan oleh pemerintah pusat maupun daerah. Setelah melihat bahwa Pulau Lombok, di Nusa Tenggara Barat menerima penghargaan internasional, sebagai lokasi wisata halal terbaik di dunia. Supaya lebih dekat, kami juga berusaha menjabarkan tulisan-tulisan tema tersebut dengan bahasa yang lebih populer dan mudah dimengerti oleh Anda. Hal itu tidak terlepas dari niat bahwa kami akan menjadikan tahun 2016 ini menjadi tahun yang penuh dengan semangat dengan kreatifitas maksimal guna mencapai sasaran strategis. Target kami, untuk menjadi majalah pesantren satu-satunya yang khusus mengupas soal pendidikan dan keagamaan. Oleh karena itu, mulai edisi kali ini, yang merupakan edisi nomor 42, Majalah Tebuireng diharapkan bisa terus hadir di hadapan Anda dengan suguhan-suguhan yang menarik dan menginspirasi. Selamat membaca.

Masyarakat Industri, Islam Kita, Hingga Peran Sastra Apr 23 2020 Pemikiran Fathul H. Panatapraja dalam buku ini tidak sekadar terkait dengan pandangan filosofis atas berbagai persoalan kehidupan duniawi dengan segala kompleksitasnya seperti filsafat, pendidikan, politik, ekonomi, sastra, kebudayaan, dengan nilai-nilai moralitasnya, melainkan membahas pula masalah eskatologi dalam kaitan dengan asal-usul kejadian yang disebut Sangkan Paraning Dumadi. Dalam kupasan Sangkan Paraning Dumadi, dengan gambaran metaforik tentang ikan teri - ikan hiu - pertapa tua, Fathul menguraikan asal-usul kejadian yang tidak lain dan tidak bukan adalah Tuhan yang tidak dapat dijangkau dengan pikiran tetapi bisa dicapai dengan semadi dan hening. Sebuah telaah bersifat sufistik yang penuh simbolisasi dan gambaran metaforik.

API TAUHID Dec 24 2022

[Aku dan Indoseia](#) Mar 23 2020

[Orangtua Hebat untuk Generasi Hebat](#) Sep 28 2020 Kita sering berharap anak-anak yang kita miliki mempunyai budi pekerti yang baik. Namun sayang, harapan tersebut sering tidak terlaksana. Sudahkah kita berakhlak mulia ataupun memberikan yang terbaik untuk anak? Sehingga sang anak menjadi investasi kebaikan untuk kita nantinya. Siapa yang menanam, dia yang menuai. Begitulah bunyi salah satu nasihat yang sering kita dengar. Nasihat tersebut membuat kita sadar, kalau semua di dunia ini terikat dengan hukum sebab akibat. Terlebih apa yang kita lakukan kepada diri sendiri dan anak-anak kita. Di saat kita mampu menjaga amanah seorang anak dengan mendidik dan mengayominya dengan baik, maka kesalahan mereka menjadi sebab kita untuk terus bersyukur. Buku Orangtua Hebat untuk Generasi Hebat mengajak kita belajar sekaligus berdiskusi tentang bagaimana menjadi orangtua hebat, sehingga mampu mendidik generasi dan membangun keluarga dengan hebat pula. Disajikan dengan konsep sederhana tentang cara mendidik anak, bersumber dari keteladanan yang dicontohkan Rasulullah saw.

[Pena Cendekia](#) Jul 27 2020 Sentuhan pena mahasiswa yang penuh dengan strategi akan mengantarkan dirinya pada status cendekia. Cendekia adalah masa dimana kita paham dengan apa yang kita lakukan, menikmati apa yang kita kerjakan, dan mampu memaksimalkan potensi menjadi prestasi. Bukankah hal itu yang diharapkan mahasiswa? Menjadi mahasiswa cendekia yang membanggakan kedua orang tua dan menjadi solutive person bagi bangsa. Ketahuilah bahwa kuliah ini bukan hanya sekedar mengejar nilai (IPK), tetapi mencari kecakapan dalam hidup. Kecakapan hidup adalah ilmu kehidupan yang menjadi bekal manusia untuk memberikan makna dalam hidup. Bekal untuk bermanfaat lebih kepada manusia lain. Oleh karena itu, teruntuk sahabat sekalian mari atur strategi kuliah ini dengan baik. Tulis dengan yakin mimpi-mimpimu selama di kampus itu dengan pena. Karena masa kampus

adalah masa terbaik manusia untuk mengembangkan potensi dalam dirinya.

Jejak-jejak Spiritual Syekh Yusuf Abu I-Mahasin Hadiyatu I-Lah Taju I-Khalwati Oct 22 2022

ISU-ISU KONTEMPORER DALAM PSIKOLOGI DI INDONESIA

Sep 09 2021 Abad ke-20 menghadirkan berbagai tantangan baru dalam memahami isu perilaku manusia di Indonesia. Sebagai seorang pembelajar sepanjang hayat, kita didorong untuk mengomunikasikan tantangan dan isu-isu baru tersebut dengan mengeksplorasi ilmu pengetahuan. Berbagai hasil dari ilmu pengetahuan tersebut sejatinya telah termuat dalam penelitian-penelitian. Proses eksplorasi pun tidak akan maksimal tanpa adanya keingintahuan yang terus ditumbuhkan. Setelah hal-hal tersebut dipenuhi maka kita diharapkan mampu berpikir secara fleksibel dalam menyelesaikan tantangan zaman. Buku ini memuat persembahan terbaik untuk membantu pemecahan dilema pemikiran di atas dengan menyajikan isu-isu terkini di berbagai bidang, terkhusus dalam bidang psikologi, seperti diri, keluarga, komunitas, dan pekerjaan berdasarkan penemuan empiris. Berbagai isu psikologi lain yang lebih spesifik seperti religiositas dan spiritualitas juga dapat memberikan warna tersendiri dalam memahami perilaku manusia. Berbagai bidang yang menjadi bahan kajian dalam buku ini, tentunya bukanlah salah satu bagian untuk mengerdilkan tinjauan kajian psikologi yang luas. Namun, hal ini adalah upaya untuk berinteraksi lebih jauh lagi dengan isu-isu psikologi lain yang juga dapat kita indra di sekitar kita sehingga kita dapat termotivasi untuk menelusuri isu-isu baru dalam psikologi.

Menyelami Isi Hati Nov 11 2021 Imam al-Ghazali rohimahullah adalah seorang filsuf dan intelektual Islam yang terkenal pada zamannya. Ia hidup pada masa 1058 - 1111 Masehi. di Thus, Iran. Banyak karyanya yang dijadikan rujukan oleh para ulama, seperti Ihya Ulumuddin, al-Mushtafa min `Ilm al-Ushul, Raudhah ath-Thalibin Wa Umdah al-Salikin dan lain-lain. Kini, banyak karyanya diterjemahkan ke berbagai bahasa di dunia. Banyak cara kita mendekatkan diri kepada Allah, salah satunya dengan bertaqwa kepadaNya. Salah satu perintahNya adalah mengikuti ajaran Rasulullah Saw. untuk memperbaiki hati dan berperilaku terhadap sesama. Hati tempatnya nafsu, maka ia harus dikekang. Diikat dengan cara mengingat atau membaca apa yang telah Rasulullah ajarkan. Buku "Menyelami Isi Hati" adalah terjemahan dari buku asalnya "Tadhib Mukasyafatil Qulub", salah satu karya dari imam al-Ghazali, berisi pelbagai ajaran untuk memperbaiki hati. Berjumlah tidak kurang dari 105 tema yang bersumber dari al-Qur'an dan al-Hadits, seperti rasa takut (kepada Allah), sabar atas rasa sakit, melatih diri menahan nafsu dan banyak lagi lainnya. Buku ini telah direvisi dengan membuang apa yang sekiranya tidak perlu, seperti kisah-kisah dan hadits palsu (maudhu). Jadi, sangatlah tepat dijadikan bacaan atau rujukan bagi para da'i atau muballigh, juga bagi umat Islam secara umum. Semoga buku ini membawa pencerahan dan manfaat bagi siapa saja yang membacanya dengan sungguh-sungguh serta mengharap ridha Allah Swt. Sehingga, secara otomatis ketakwaan kepadaNya tetap terjaga.

Dalam Dekapan Gaza Dec 20 2019 Dalam Dekapan Gaza Penulis :

muyblog.com

Evafalvia Ukuran : 14 x 21 cm No. QRCCBN :62-39-2569-9 Terbit : April 2022 www.guepedia.com Sinopsis : Ghaziya perempuan dengan segala ambisinya, anak kepulauan yang memiliki cita-cita tinggi. Impian menginjakkan tanah di tanah Al-Quds mengantarkannya untuk berjuang menjadi salah satu pasukan KONGA. Cerdas secara akademik dan memiliki skill yang membuatnya selalu menjadi sorotan di setiap kehadirannya. Namun dipertengahan jalan semangat juangnya diuji karena kehilangan calon pendamping hidupnya yang mengalami laka laut saat pulang dari dinas di Aceh. Disatu sisi kehidupan Fatih laki-laki yang sedang menempuh magisternya juga dipatahkan impiannya yang tinggal satu langkah menuju puncak. Fatih yang di gempur dengan ujian asmara mengantarkannya menginjakkan kaki di tanah Palestina. Keputusan Ghaziya dengan keikhlasan menjalani tugas sebagai abdi negara tidak terlepas dari peran pelatihnya, karena kecerdasan tersebut membuat seorang pelatih menaruh hati. Namun janji yang disimbolkan dengan sebuah cincin telah melingkar harus membuat salah satu bertepuk sebelah tangan. Keprofesionalnya Ilham dan Ghaziya di uji selama di satuan tugas. Tetapi setidaknya aliran darah dalam sebuah operasi penyelamatan akan menjadi saksi bahwa mereka telah berjuang bersama di penghujung malam, meski sebagai hamba harus tunduk dengan takdir Tuhan. Di kehidupan Fatih hingga di akhir kisah, drama kehidupan tidak pernah putus dalam mengasah ketegaran, kehilangan demi kehilangan menghiasi hidupnya namun membawanya ke dermaga yang ia kira adalah cerita mustahil. Kembali dengan perempuan yang perna ia sunting yang sempat kandas. Namun pada akhirnya Lalu lalang waktu dan silang sengkurat kehidupan mempertemukan dengan sebaik-baiknya takdir. Hanya saja, perempuan yang melekat dipertengahan kisah hidupnya masih meninggalkan jejak yang jelas diingatan dan mengisi salah satu laci hatinya. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Cinta Berujung Surga Feb 02 2021 Segala puji hanya bagi Allah yang telah membuat manusia merasakan nikmatnya jatuh cinta. Cinta yang membuat kehidupan ini semakin indah dan semakin lebih bermakna. Dialah tuhan seru sekalian alam semesta yang tiada tara. Yang memerintahkan kepada Nabi-Nya untuk mendakwahkan wahyu yang pertama dari bukit cahaya. Dialah Nabi yang membawakan sebuah misi rahasia dari surga untuk disebar ke seluruh umat manusia. Menjadikannya sebagai petunjuk dan jalan hidup demi kehidupan yang kekal abadi selamanya. Buku *Cinta Berujung Surga* adalah sebuah buku yang kami tuliskan dari berbagai pengalaman-pengalaman kami sebagai hamba Allah yang masih belajar. Dari buku, kisah nyata yang dialami hingga tontonan yang sifatnya menambah wawasan penulis dalam menjamah makna cinta secara hakiki. Judul buku ini terinspirasi dari firman Allah Subhanahu wa ta'ala di dalam QS. Ali Imran: 31

The Golden Age Jun 18 2022 Saya menulis buku ini untuk para pemuda yang terlena dengan kehidupan ini sampai dia lupa akan sebuah perjuangan dan pengorbanan, untuk para pemuda yang tidak mengetahui dan lupa bahwa dia mempunyai kekuatan dan potensi yang luar biasa yang tidak dimiliki anak kecil dan orang yang sudah

tua dalam mengubah arah masa depan bangsa dan agama, untuk para pemuda yang kehilangan semangat untuk mencapai cita-cita dan tujuan hidupnya, untuk para pemuda yang hilang arah tujuan hidupnya, dan untuk seluruh para pemuda bangsa ini yang akan meneruskan tongkat kepemimpinan di masa depan. Selanjutnya, saya menukilkan kisah-kisah orang-orang hebat yang mengubah arah masa depan karena mereka menggunakan masa mudanya dengan sebaik-baiknya dan terakhir saya menulis kiat-kiat membuat target dan planning-planning untuk masa depan. Finally, saya berharap buku ini memberikan manfaat kepada kalian yang membaca buku ini. **Akulah Angin Engkaulah Api (Edisi Baru)** Nov 23 2022 Cinta itu samudra yang gelombangnya tak terlihat: Air samudra itu api, sedangkan ombaknya mutiara. —Dîwân-i Kabîr 1096 Bagaimana kita menghampiri sosok Rumi? Bagaimana kita memahami karya-karya Rumi? Mengapa Rumi menuangkan sebagian gagasannya dalam bentuk puisi? Mengapa pemikir sekaliber Iqbal sampai terpikat oleh pemikiran Rumi? Dalam buku ini, Schimmel—seorang pengkaji dan sekaligus pengagum Rumi dan Iqbal—mencoba membedah semuanya itu melalui analisis yang tangkas dan cerdas. Dia berupaya menghadirkan kepada kita hampir seluruh dimensi lahiriah dan batiniah Rumi. "Sebuah karya yang menawan ... Schimmel menyajikan kisah hidup dan karya-karya Rumi secara mendalam, puitis, dan hidup."—Seyyed Hossein Nasr, Profesor Studi Islam di George Washington University [Mizan Publishing, Pusi, Rumi, Islam, Sufi, Terjemahan, Indonesia]

#Tentangdiaku 2 Apr 04 2021 Aku tidak tahu kabar Damar setelah dia mengajakku menikah. Tiba-tiba saja dia menghilang dan sulit dihubungi. Sebenarnya dia dengan sikapnya yang seperti itu tidak mengherankan. Hanya saja, aku merasa bersalah karena belum bisa memberikan jawaban. Menikah bukan prioritas utamaku saat ini. Aku masih punya tiga adik yang harus kuperjuangkan masa depannya. Seakan lamaran Damar belum cukup untuk membuatku gamang, muncul sosok laki-laki yang pernah jadi teman masa kecilku. Fatih kembali dan semudah itu akrab dengan orangtua dan adik-adikku. Kembalinya dia tinggal di area kompleks perumahanku membuat hubungan kami dekat. Lalu, dia melontarkan tawaran yang sama yang pernah Damar ajukan kepadaku. Bersamaan dengan itu, Damar kembali ke tanah air untuk membuktikan keseriusannya dalam hubungan kami. Sebenarnya, bagian mana sih yang membuatku belum siap? Menikah, atau memilih salah satu dari Damar atau Fatih?

Burung Kecil yang Melihat Manusia dan Kehidupannya Mar 03 2021 "Ketahuilah dirimu lewat dirimu." Demikianlah ungkapan yang konon tertulis di Kuil Dewa Apollo, Pulau Delphi, Yunani. Bahwa ketahuilah dirimu lewat dirimu. Socrates mengatakan bahwa manusia belum bisa hidup dengan wajar apabila ia belum mengamalkan perkataan ini. Ketahuilah dirimu lewat dirimu. Sebagai manusia kita perlu merenungi, benarkah kita ini manusia lewat manusia itu sendiri. Benarkah kita manusia, makhluk terbaik penghuni dunia ini. Atau jangan-jangan kita hanya merasa geer, menganggap diri kita manusia padahal tidak ada nilai-nilai kemanusiaan pada diri kita. Dalam buku ini penulis mencoba membahas bahasan manusia dan soal kehidupan

lewat artikel-artikelnya. Buku ini tidak menjamin pembaca bisa memahami hakikat manusia dalam hidupnya. Tapi lewat buku ini, semoga bisa menambah wawasan dan kesadaran akan soal manusia dan kehidupannya.

Masihkah Taubatku Diterima? Oct 10 2021 Buku ini menyingkap tabir gaya bahasa Al-Quran dalam menceritakan rasa penyesalan umat sepanjang sejarah. Selain itu, ia cuba membaca, menganalisis, dan menyimpulkan makna-makna kehidupan yang tersirat di sebalik setiap rintihan kesedihan dan penyesalan.

Mengejar Hikmah May 17 2022 Mengejar Hikmah Penulis : Alifah, Asmiyeni, dkk. ISBN: 978-602-443-388-8 Penerbit : Guepedia Publisher Ukuran : 14 x 21 cm Tebal : 292 halaman Sinopsis Kadang kita menghadapi situasi yang tak terduga. Peristiwa yang dialami setiap orang juga berbeda, ada yang sedih, bahagia, mengharukan, mengejutkan, dan sebagainya. Intinya, life is never flat sis! Bagaimana seseorang yang tertimpa berbagai masalah dapat kuat menghadapi dan menyelesaikannya? Lantas, pernahkah kamu merasa bahwa kenapa ujian dari Allah itu datang bertubi-tubi? Rasanya ingin mundur saja... Etss, jangan menyerah! Buku ini akan mengantarkanmu untuk melihat sisi hikmah dibalik setiap peristiwa yang ada, mengajakmu merasakan apa yang dialami oleh tokoh-tokoh di buku ini sekaligus mengajari pembaca untuk menyelami hikmah dibalik setiap peristiwa. Helo-helo kepada Bush Apr 16 2022

Berpijarlah untuk Menembus Kegelapan Jan 21 2020 Berpijarlah untuk Menembus Kegelapan PENULIS: Bagja Putra Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-251-967-1 Terbit : Juni 2020 www.guepedia.com Sinopsis: Muhammad Ardhian Nursiddiq, sesosok remaja SMA yang akrab disebut Adin itu ialah si pecinta kejujuran dan pembelajar kehidupan. Dia selalu optimistis dalam menghadapi banyak tantangan? Ingat, ya, "Tantangan" bukan "Rintangan". Tekanan dari banyak hal, dapat diatasinya dengan mudah, karena dia selalu mengandalkan bantuan Tuhan, Allâh 'Azza wa Jalla. Cita-citanya menjadi seorang penggerak perubahan. Dia ingin menyalakan obor di tengah kegelapan, dengan api spirit dakwah nan membara, mengembalikan cahaya. Banyak hal yang telah dilakukan untuk mengubah perangai dirinya dan setiap orang di sekitarnya, melalui konflik yang kerap menyergap dirinya, dari lingkungan sosial, termasuk keluarganya. Hari demi hari pun terlewat. Setelah Adin dinyatakan lolos sebagai mahasiswa baru di Universitas Indonesia, perlahan tapi pasti Adin menemukan kehidupan yang lebih bermakna, hidup yang tidak sekadar tentang dirinya dan keluarganya, pertemuan dengan orang-orang baru, dan yang terpenting pelajaran hidup baru. Seperti perjumpaannya dengan para penghuni suatu panti asuhan di Depok. Kehidupan pun berangsur berubah, ketika salah satu doa Adin terkabulkan, tante tersayang Adin menikah. Dialah orang terdekat Adin, sepemikiran, dan memiliki visi-misi yang sejalan. Dia pula yang selalu mendewasakan Adin. Namun, di hari berbahagia itu, tiada yang menyangka bahwa Adin harus kembali. Dia terpejam seorang diri, merasakan nikmatnya kedamaian yang merengkuh hati. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

IBF Jadi Ajang Wisata Literasi Feb 20 2020 Buku digital berjudul "IBF Jadi Ajang Wisata Literasi" merupakan tulisan yang berisi "cerita bukan fiksi" yang dapat memberikan tambahan pengetahuan dan pencerahan bagi pembaca secara umum. Lebih jelasnya, silahkan disimak dalam buku digital ini. Selamat membaca!

ICLLE 2019 Aug 20 2022 As an annual event, International Conference on Language, Literature, and Education in Digital Era (ICLLE) 2019 continued the agenda to bring together researcher, academics, experts and professionals in examining selected theme by language, literature and education in digital era. In 2019, this event held in 19-20 July 2019 at Padang, Indonesia. The conference from any kind of stakeholders related with Language and literature especially in education. Each contributed paper was refereed before being accepted for publication. The double-blind peer reviewed was used in the paper selection.

Paradigma Cinta Jun 06 2021 Paradigma Cinta PENULIS: Sumayyah Nur Hamidah ISBN: 978-623-229-107-2 Penerbit : Guepedia Publisher Ukuran : 14 x 21 cm Tebal : 132 halaman Sinopsis: Datang lalu pergi, ada lalu hilang, tapi cinta lalu cinta lagi, buta karena cinta, dan bisu karena kata-kata, bungkam dalam gurauan sebuah rasa, adakah cinta dalam sunyi yang mendayu angan dalam harapan, menggelitik hati penuh dambaan, secercah mimpi hadir menabur kasih dalam ucapan, menjadi ombak pelipur keraguan, cukuplah dengan satu tujuan, sebuah ikatan dengan ridho sang Rahman. Dia kembali, membawa jalan tuk masa depan, bukan untuk membuka jalan penuh celaan. Dia kembali memberi jawaban atas semua pertanyaan, bukan untuk menghantarkan luka apalagi tangisan. Dia kembali, menyajikan kata-kata dihiasi sebuah perasaan, bukan untuk mengukir cerita sebuah penghianatan. Dia kembali, melangkah kemari, menarikku dalam penantian hingga tibalah pada penghujung harapan. Kepastian, lalu kebahagiaan. Bilamana hati mulai berbicara pada dentuman hasrat yang mempesona, bibir tak sanggup lagi tuk bersandiwara, merahasiakan rasa yang masih bersembunyi, jauh dilubuk dada yang paling dalam, takut ia meluap belum pada waktunya, waktu dimana takdir mempertemukan kisah kita, biarkan ia bermukim untuk waktu yang lebih lama, agar lahirlah kelopak cinta sejati dua insan, yang akan bersemayam dalam bayang, menjadi kisah klasik yang kan terus dikenang untuk selamanya. Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

At-Tariq Mar 27 2023

Memories of Readers Feb 14 2022 Bacaan ringan terkait pengalaman membaca dan menulis yang dialami para penulis yang berstatus siswa Madrasah Aliyah Almaarif Singosari Malang. Dapat dijadikan sebagai panduan atau inspirasi untuk kegiatan ekstrakurikuler literasi di sekolah maupun pesantren.

SIREN May 25 2020 siren pesona dan karisma yang menjadi magnet bagi energi dan cinta

Rasa yang Singgah Oct 30 2020 Rasa yang Singgah PENULIS: Semangkaa Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-281-201-7 Terbit : Juni 2020 www.guepedia.com Sinopsis: Cerita cinta tak selalu berakhir bahagia. Terkadang realita kehidupan malah terjadi sebaliknya.

Namun tak ada yang salah dengan cinta, kadang hanya penempatan waktunya saja yang tak tepat. Seperti kisah Rere yang mengagumi cowok yang telah menjadi candu baginya. Namun, apa yang Rere rasakan tak bisa dirasakan oleh cowok yang ditaksirnya. Kadang, rasa yang disugui bisa jadi salah arti oleh kita yang terlalu cepat menerimanya tanpa tahu tujuan sebenarnya, seperti Nadia yang menyalah artikan setiap perhatian yang diberikan oleh Raka. Sekali lagi, rasa tak pernah salah, hanya saja penempatannya yang kurang tepat. "Bahkan rasaku harus kandas sebelum diungkapkan. Harus mati sebelum mekar, kali ini aku tak sanggup melihatnya jantungku berdegub tak karuan, rasanya pelupuk mataku sudah berkaca-kaca. Membencinya pun aku tak sanggup, karena nyatanya aku sudah terlanjur nyaman padanya." Cinta itu bisa datang kapan saja dan kepada siapa saja. Namun bersamaan dengan itu, luka juga bisa hadir, singgah dan sembuh dalam waktu yang singkat atau justru tertanam semakin dalam. Kita hanya perlu percaya bahwa cinta akan kembali pada waktunya, berlabuh di tempat yang semestinya. Hallo! Saya Fauziyah Hayati, seorang mahasiswa di salah satu universitas yang berada di Padang. Saya menyukai dunia aksara, karena dengan tulisan kita bisa mengenal dunia, dan dunia bisa mengenal kita :) www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys Politik Sirkulasi Budaya Pop: Media Baru, Pelintiran Agama, dan Pergeseran Otoritas May 05 2021 Buku ini menggambarkan proses perubahan tersebut dengan melihat perkembangan budaya populer, kondisi politik, serta komodifikasi agama yang terjadi di Indonesia. Kajian Bahasa: Perspektif Multidisiplin Jul 19 2022 Buku ini mengajak pembaca untuk mengenali dan penggunaan bahasa dalam perspektif multidisiplin. Artinya, kajian bahasa untuk memahami kandungan isinya dari sisi kebahasaan, nilai profetik, dan nilai lain yang terkandung dalam setiap pemakaian bahasa. Pada tahap berikutnya, pembaca diharapkan tergerak untuk mencoba meneliti bahasa dari sisi kebahasaan, mengaitkannya dengan kandung isinya yang tidak saja dalam bidang bahasa, tetapi juga bidang-bidang lainnya yang dalam buku ini adalah nilai profetik, nilai karakter, dan nilai lainnya. Setelah memahaminya, pembaca dapat menginternalisasi dan mengamalkan nilai profetik dan nilai-nilai lain yang dipaparkan di dalam buku ini.

Hajar Dec 12 2021 Buku ini mengangkat tentang kisah hidup seorang perempuan agung yang sejarahnya akan selalu dikenang sepanjang masa—Hajar. Mengapa sosok yang diselidik adalah Hajar? Karena Hajar adalah sosok istri dan ibu yang luar biasa. Mampu bersabar dan tunduk dalam ketaatannya terhadap perintah Allah dan suami (Nabi Ibrahim). Tetap setia dan cinta pada Nabi Ibrahim meskipun ia harus rela ditinggalkan mengasuh dan membesarkan anak (Ismail) seorang diri di tempat asing selama bertahun-tahun lamanya. Hajar bukanlah tipikal istri penuntut dan materialis. Hal hebatnya, di tengah segala kesulitan yang mendera, Hajar mampu mencetak sosok anak (Ismail) yang luar biasa dalam hal keimanan, kesalehan diri, dan baktinya pada orang tua. Hajar memiliki kecerdasan, keteguhan, dan kesalihan yang mengagumkan. Sungguh, patutlah bila namanya menjadi buah bibir

mahluk bumi dan langit. Nama yang disebutkan dengan takzim dan cinta. Keteladanan Hajar dibutuhkan oleh para istri dan ibu era modern ini. Bagaiman menyikapi dan menjalan kewajiban dan peran mereka sebagai istri dan ibu ketika suami dituntut untuk berada jauh dari keluarga (sering bepergian) karena tuntutan dakwah atau tugas kantor. Bagaimana mengasuh dan mengasuh anak tanpa mengeluh dan dengan kemandirian penuh. Bagaimana single mother (pasangan bercerai) tetap mampu membesarkan anaknya menjadi sehebat Ismail tanpa harus menjadi anak nakal. Buku ini juga memuat kisah perjuangan beberapa ibu tangguh dari generasi masa kini. Perjuangan hidup yang layak untuk diambil hikmahnya, seperti kehidupan Hajar.

Nilai Religius dalam Novel "Api Tauhid" Apr 28 2023 Judul : Nilai Religius dalam Novel "Api Tauhid" Penulis : Lulu' Mu'tamiroh M.Pd. Editor : Sri Utami,S.Pd.I,M.Pd.I Ukuran : 15,5 x 23 cm Tebal : 128 Halaman No ISBN : 978-623-497-249-8 Tahun Terbit : Januari 2023

SINOPSIS Sastra merupakan hasil potret kehidupan manusia pada umumnya. Hasil potret kehidupan manusia itu dimodifikasi dalam berbagai bentuk sastra baik puisi maupun prosa. Novel Api Tauhid merupakan kategori novel sejarah. Lahir karena fenomena sosial yang terjadi di Turki. Peradapan Islam yang terancam oleh kebudayaan barat. Islam berusaha untuk dipertahankan walaupun resiko tinggi yang diderita. Novel tersebut membangkitkan ingatan tentang keindahan Turki. Baik nama, makanan, tempat, dan suasana yang dideskripsikan hampir sepenuhnya sama dengan yang dialami. Oleh karenanya dalam novel tersebut itu berisi cerita tentang sejarah yang mengenalkan pada sosok Badiuzzaman Said Nursi. Kepandaian dan kegigihannya dalam menuntut ilmu serta mempertahankan akidahnya. Dalam pengalaman nilai religius yang terdapat pada novel" Api Tauhid " penulis menggunakan pendekatan religi, hal ini terungkap fenomena kehidupan para tokoh dalam kehidupan sehari-hari, tetap teguh dalam akidah.

Inspiring LOVE Story Cerita CINTA Inspiratif Aug 28 2020 Inspiring LOVE Story Cerita CINTA Inspiratif PENULIS: yn_yunitha | RA. Jannah | AR Syahid | Finur | Fitri.S | Kha_rikha | Fina_0510 | tilawah | Uni_Ama | Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-281-452-3 Terbit : Juli 2020 www.guepedia.com Sinopsis: Cerita CINTA Inspiratif merupakan buku tentang kisah-kisah Cinta Inspiratif. Yang memiliki keunikan kisah cinta setiap penulisnya. Siapa sih di dunia ini yang tidak pernah merasakan CINTA? Sebagai manusia yang berada pada fitrahnya, sedikit banyak nya pasti semua orang pernah merasakannya. Meskipun secara langsung tidak terucapkan oleh lisannya tetapi pernah dirasakan dalam hatinya yang bernama PERASAAN. Iya kan? memang iya. Cinta yang penuh dengan romansa, cinta kasih sayang di antara dua insan yang sedang berbahagia serasa dunia milik aku dan dia, cinta kepada keluarga, cinta kepada orang-orang tersayang, cinta kepada nabi kita, bahkan cinta kepada Sang Maha Pemilik Cinta. Seperti sebuah ungkapan "Hidup tanpa Cinta, Bagai taman Tak Berbunga" begitulah kata pujangga. 50. Kisah seorang Muslimah yang jatuh cinta pada seseorang yang baru dikenal yang biasa dia panggil Umi 50. Kisah Revan dan Dwigi yang berbeda keyakinan, hingga maut memisahkan cinta keduanya 50. Kisah seorang siswi yang rela

meninggalkan dia untuk menggapai ridho Rabbnya 50. Kisah seorang wanita yang mengagumi MR.NS, Dia berusaha tak menghiraukan rasanya, Tapi Allah berkehendak lain yang selalu dipertemukan dalam studinya 50. Kisah Rasyid dan Rasyidah yang merupakan sepasang pena yang merindu temu 50. Kisah-kisah Cerita CINTA Inspiratif lainnya yang menguras perasaan haru bagi siapa yang membacanya Selamat BerCinta dengan buku ini dan temukan hikmah dari sepenggal ceritanya. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

SITUS-SITUS DALAM ALQURAN Jun 25 2020 Buku ini memuat bahasan mengenai tempat-tempat bersejarah seperti Hebron, Babilonia, Baalbek, dan Golgota beserta peran pentingnya. Selain itu, di buku ini juga diketengahkan sejarah dibangunnya berbagai masjid, seperti masjid Jum'at, masjid al-Ghamamah, masjid Jin, dan yang lainnya. Dan, yang paling menarik adalah pembahasan mengenai berbagai hal yang masih menjadi misteri, seperti munculnya dajjal di Segitiga Bermuda dan Borobudur sebagai peninggalan nabi Sulaiman. Buku persembahan Republika Penerbit [Republika, bukurepublika, Penerbit Republika, sejarah]

ISLAM DAN PERGERAKAN. Memanusiakan Manusia Dengan Kemanusiaan Jan 13 2022 ISLAM DAN PERGERAKAN.

Memanusiakan Manusia Dengan Kemanusiaan PENULIS: Bung Risam Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-7953-27-2 Terbit : April 2020 www.guepedia.com Sinopsis: Salam Pergerakan! Ada yang berdiri tegak tapi bukan keadilan, melainkan oligarki! Ada yang panjang namun bukan umur baik, melainkan penderitaan! Ada yang besar tapi bukan harapan, melainkan kerakusan! Dunia seringkali menampilkan wajah suramnya yang mengerikan. Ketika terjadi krisis, penindasan, ketimpangan sosial, apa kabar dengan agama yang selama ini kita peluk erat-erat? Apakah di saat demikian, agama turut serta mengamini kenyataan dengan slogan "cukup sabar" dan "ini ujian" sehingga rakyat kecil tenggelam dalam kemelaratan atau justru mengangkat suara-suara lantang dengan menyeru "lawan" dengan cara yang elegan? Buku yang ada di hadapan anda ini mencoba menjawab pertanyaan seperti demikian. Cocok untuk anda yang tengah berada pada fase puber intelektual. Semoga buku ini bermanfaat untuk kita semua. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Ternyata Kita Tak Pantas Masuk Surga Mar 15 2022 Dalam buku ini, saya mengajak para pembaca untuk menggapai apa yang disebut syafaat atau pertolongan. Jujur, saya tidak panjang lebar berbicara masalah syafaat ini—apalagi dalam perspektif ilmu kalam dan perdebatan para teolog terkait dengan syafaat—sebab keterbatasan halaman. Namun, saya mengajak para pembaca untuk menggantungkan pemberian syafaat itu kepada Nabi Muhammad, sebab beliau diberi hak oleh Allah untuk memberikan syafaat. Syaratnya, kita sering-sering membaca shalawat, mencintai beliau, juga mengamalkan ajaran-ajaran beliau secara konsekuen atau istiqamah.

Glow Inside & Out Jan 25 2023 'To me, reviving our inner beauty

means reclaiming our happiness and well-being.' Happiness and well-being are adornments of this temporary life. They lift up the heaviness in our chests when navigating through obstacles and challenges in our journey towards the eternal destination; akhirah. Though happiness in its truest sense is a gift from the Creator, we also hold some degree of power on the reigns of our life to improve our well-being. Inspired by the scientific input from Positive Psychology and understandings from the al-Quran and Sunnah, Glow Inside & Out presents to you 10 steps to rejuvenate your happiness and well-being. If following the 10-step Korean skincare routine can give you radiant "glass skin", then the author is hopeful that the 10 main insights from this book could ignite the spark to your inner glow.

Tadabbur Cinta Aug 08 2021 Buku Tadabbur Cinta adalah upaya untuk menggapai cinta kepada-Nya yang dewasa ini mulai tergerus oleh kehidupan materialisme/hedonisme yang semakin menggila. Cinta kepada-Nya tidak lagi menjadi orientasi dalam hidup. Padahal ini adalah hal yang penting, urgen, yang tidak bisa tergantikan oleh apapun, bahkan yang paling berharga sekalipun. Setelah itu, mari mengaktualisasikan cinta itu dalam konteks kehidupan sehari-hari, agar hidup ini penuh dengan cinta. Karena itulah, saya banyak menampilkan gagasangagasan cinta para sufi—yang berupa nyanyian-nyanyian—agar kita bisa belajar kepada mereka. Semoga hidup kita penuh dengan cinta. Cinta kepada Allah, juga cinta kepada makhluk-Nya. Allahumma inna nas-aluka hubbak wa hubba man yuhibbuk wa kulla 'amain yuqarribuna ila hubbik. (Genta Hidayah, Motivasi, Islam, Motivasi Islami)

Nikmat Terdahsyat, Kebahagiaan Berawal dari Ketaatan pada Ilahi Jul 07 2021 "Buku ini bukan buku motivasi. Dehuji dalam buku ini membuat saya merenung, berpikir, dan kemudian terbangun. Buku ini betul-betul 'nyetrum' di tiap lembarnya." —@BriliAgung - CEO Inspirator Academy - authormaker "Dalam dan mengena. Itu komentar saya setelah saya melahap isi dari buku karya anak muda dengan pemikiran yang sangat dewasa dan selalu berseManga, Manhua & Manhwat untuk terus belajar ini. Dehuji sudah merangkum seluruh pertanyaan tentang kehidupan kita dan mengemasnya menjadi satu buku yang ringan tapi dalam sekali maknanya. Ini buku wajib untuk para pembelajar dan untuk orang-orang yang masih bertanya-tanya tentang arti kehidupan dan bagaimana menjalankan kehidupan yang memiliki makna di sisi manusia dan juga Tuhannya." —Febry Syahputera, SE., M.Sc Pembelajar, entrepreneur & trainer di lembaga training Valua Impressario, bisnisnya dapat diakses di www.grahainspirasi.com "Seketika langsung bertanya dalam hati, 'Bagaimana muamalahku dengan Sang Khaliq? Apakah yakin aku sudah menjalani segala yang diperintahkan atau tidak?' Jujur merinding ketika membaca isi buku ini. Tulisan-tulisan gurih dan ringan sesuai dengan fakta yang terjadi saat ini. Fenomena muslim di Indonesia sangat menjadi sasaran untuk dimurtadkan oleh golongan tertentu. Terlebih introspeksi terhadap akidah seorang muslim. Jangan sampai lupa tujuan hakikat hidup, yaitu akhirat. Bersyukurlah bagi yang terlahir sebagai seorang muslim, sepatutnya kita lebih mendalami nilai-nilai Islam itu sendiri. Islam Itu indah, mudah, jika

kita mengerti.” —Shinta Destiyana Lc (Alumni ponpes Darqo 07) S1 Universitas Al-Azhar, Cairo-Mesir Fakultas Dirasat Islamiyah wal Arabiyah Lughoh Arabiyah
Syauqillah Jan 01 2021 Amelia Salwa Abdillah. Demi merebut kembali kasih sayang yang tak pernah dia dapatkan dari Bunda Shanti—ibu kandungnya di Surabaya, Amel berdalih ingin kuliah di Ampel. Abi Abdullah dan juga Rayyan—kakak kandungnya tidak mengizinkan. Sebab, nyawa Amel bisa terancam kapan saja jika Malik—ayah tirinya

tahu Amel berada di Surabaya. Abi Abdullah tidak mau mengambil risiko besar. Tetapi demi menjaga perasaan putri kesayangannya, Abi Abdullah mengajukan syarat. Amel kelimpungan saat Abi Abdullah memberinya dua pilihan sulit. Kuliah di Surabaya dengan syarat menikah dengan Gus Naufal atau Kuliah di Rembang dengan melepaskan keinginan besarnya mendapatkan kasih sayang Bunda Shanti. Bingung menyergap. Semua orang tahu jika keduanya adalah musuh bebuyutan yang tidak pernah akur. Selalu ada saja yang

mereka ributkan. Selain itu, Amel merasa bahwa ilmu agamanya masih sangat rendah. Tidak sebanding dengan kealiman Gus Naufal yang menyandang predikat artis pesantren. Pun usianya masih terlalu muda untuk mengarungi bahtera rumah tangga. Mungkinkah Amel menerima syarat menikah dengan Gus Naufal agar bisa meluluskan keinginan besarnya? Ataukah dia harus memilih Kuliah di Rembang dengan merelakan sepenuhnya menjauh dari Bunda—wanita pemilik surga di bawah telapak kaki?